

## HOMILÍAS Y REFLEXIONES TEOLÓGICAS LA LUZ DE CRISTO ILUMINA A TODOS\*

**Este sermón tuvo lugar en el marco de una meditación sobre la luz en la sede de la autoridad de las Iglesias Evangélicas Alemanas (EKD).**

La Biblia está repleta de palabras relacionadas con la luz, comenzando por “Que sea la luz - y hubo luz” en el relato de la creación, siguiendo por la afirmación de que Dios hace salir su sol sobre justos e injustos, hasta llegar a las palabras de nuestro Señor Jesucristo: “Yo soy la luz del mundo. El que me sigue ya no camina en tinieblas, sino que tiene la luz de la vida”. También la máxima de este día puede contarse entre ellas: “Envía tu luz y tu verdad para que me guíen hasta tu morada” (Sal 43, 3). Ahora, los organizadores de la III Asamblea Ecueménica Europea hemos escogido un lema relacionado con la luz como tema de la Asamblea: “La luz de Cristo ilumina a todos”.

En todas las frases anteriores el significado que se desprende del término ‘luz’ es distinto. Se refiere tanto a nuestra vida como a nuestra experiencia vital. La luz puede significar algo muy diferente, según se trate de la clara luminosidad de un radiante día de verano que inunda toda la vida de clari-

\* Traducción de la lengua alemana al español del Prof. José Ramón Matito Fernández. Revisión técnica y teológica del Prof. Dr. Fernando Rodríguez Garrapucho.